



Uruguay emitió bonos por USD 2.000 millones y recompró deuda por USD 1.176 millones

El gobierno uruguayo colocó un bono global en dólares a 36 años, el vencimiento más largo en la historia del país, por un total de 2.000 millones de dólares, y recompró deuda por 1.175,9 millones, anunció el miércoles el Ministerio de Economía (MEF).

Con vencimiento en 2050, el Nuevo Bono Global fue colocado a una tasa de interés de 5,1% anual, indicó la Unidad de Gestión de Deuda del ministerio en un comunicado.

La demanda total por el nuevo bono alcanzó los 3.000 millones de dólares.

Según el comunicado, la emisión del nuevo bono en el mercado internacional buscaba extender la duración del portafolio de deuda del gobierno central y "mantener el nivel de liquidez actual mediante la obtención de fondos en un contexto de niveles de tasas de interés aún bajos en términos históricos y ante las perspectivas de incremento" de las tasas.

Junto con la emisión del bono, el gobierno había anunciado una oferta para comprar títulos con vencimientos en el 2015 (tasa 7,5%), 2017 (9,25%), 2022 (8%), 2025 (6,875%), 2033 (7,875%), 2036 (7,625%) y 2045 (4,125%).

Recibió ofertas por USD 973 millones (en valor nominal), de las cuales aceptó USD 916 millones (nominal), equivalente a 1.175 millones de dólares a valor de mercado, indicó el MEF, explicando que en todos los casos la operación implicó un canje entre títulos.

Tras la emisión del nuevo bono y las recompras, el vencimiento promedio de la deuda pública se extendió en aproximadamente un año y la vida promedio de la deuda del gobierno central se ubicará a fines de 2014 en cerca de 13 años, indicó el MEF.

La transacción representa además una reducción de intereses de aproximadamente seis millones de dólares por año, añadió.

Se trata de la primera emisión uruguaya después de que en mayo la agencia de calificación financiera Moody's subiera un escalón la nota de la deuda soberana de Uruguay, de Baa3 a Baa2, con perspectiva estable.

Uruguay recuperó el grado inversor otorgado por Moody's y el otorgado por Standard and Poor's (S&P) en 2012, diez años después de perderlo cuando en 2002 el país vivió una de las crisis financieras más grandes de su historia.

El gobierno de José Mujica ha apuntado a disminuir la dolarización en la economía uruguaya. Con esa meta, desde 2011 realiza operaciones anuales de recompra o canje de deuda.